
 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания Попечительского Совета 

КГУ «ОШ № 1 п.Алексеевка»  

« 24 » сентября 2024 г. 

Председатель: Малышенко Н.В. 
ПРИСУТСТВОВАЛИ: члены ПС 

Приглашенные:Шалашун Л.А.- директор школы, 

Портная И.А..- социальный педагог 
 

ПОВЕСТКА ЗАСЕДАНИЯ  

  1.Типовые правила организации работы ПС и порядок его избрания в организациях образования. 
Приказ МОН PK N.• 355 or27.07.2017 г. 

2.Формирование нового состава Попечительского совета. 

3.Отчет Попечительского совета за предыдущий 2023-2024 уч.год 

4.Утверждение плана работы на 2024-2025 учебный год. 
5.Участие в проведении акций «Дорога в школу». 

6.Обсуждение Послания Президента народу Казахстана. 

СЛУШАЛИ: 
председатель попечительского совета Малышенко Н.В.предложила утвердить повестку. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 
Повестку заседания Попечительского совета утвердить.  

Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет  

Принято: единогласно. 

ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ : выступила директор школы Шалашун Л.А.с информацией о внесении 
изменений в феврале 2018 году в некоторые пункты 

«Типовых правил организации работы Попечительского совета и порядок его избрания в организациях 

образования», утвержденных Приказом МОН РК № 355 от 27.07.2017 года. Изменения коснулись пп. 1,2,5,6,8, 
13,14, 19,21,31 Типовых правил. А именно: срок полномочий членов ПС увеличился с 1 до 3 лет; член ПС 

исключается из Попечительского совета по причине отсутствия на заседаниях более 3 раз без уважительных 

причин; секретарь не является членом ПС и избирается из числа сотрудников школы. 

Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 
Принято: единогласно. 

 

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ : В прошлом учебном году положительно отмечена председатель Попечительского 
совета школы. Предложено продлить срок полномочий действующего председателя 

попечительского совета Малышенко Н.В. Утвержден действующий секретарь школы Губина М.Е. 

 
 

Голосование всем списком: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 

Принято: единогласно. 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ : заслушан отчет Председателя Попечительского совета школы Малышенко Н.В.о 
работе за прошедший 2023-2024 учебный год члены попечительского совета старались оказывать всестороннюю 

помощь и принимать участие в работе школы: осуществляли общественный контроль соблюдения прав 

несовершеннолетних; вносили предложения в улучшение работы школы; оказывали помощь малообеспеченным 
школьникам; заслушивали отчеты директора школы, в том числе о предоставлении качественных 

образовательных услуг, участвовали в совещаниях и семинарах и конференциях . 

Работу Попсовета в 2023-2024 учебном году считать удовлетворительной. 
Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 

Принято: единогласно. 

 

ПО ЧЕТВЕРТОМУ ВОПРОСУ : Члены Попечительского совета обсудили и утвердили План работы на 2024-
2025 учебный год. Необходимо активизировать работу ПС по всем направлениям; обеспечить обязательное 

посещение заседаний всеми членами ПС.  

Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 
Принято: единогласно. 

ПО ПЯТОМУ ВОПРОСУ : Заслушали социального педагога Портную И.А. 

В рамках Республиканской акции «Дорога в школу», первый этап которой проходит с 1 августа по 30 августа, 

проведены рейдовые мероприятия, направленные на обследование материально-бытовых условий детей, 
проживающих в социально- уязвимых семьях. В нашей школе с 30.08 по 30.09.2023г проводился месячник по 

всеобучу и благотворительной акции «Дорога в школу». 



Работа по проведению акции проходила по основным направлениям:  
-на базе нашей школы был создан штаб по организации и проведению акции «Дорога в школу» под девизом 

«Мой выбор-помощь детям!» 

-организовано и проведено собрание о начале акции «Дорога в школу» с участием педагогического коллектива. 
- были организованы благотворительные акции «Мой выбор-помощь детям!», «Детям села-подарки к школе», 

«Соберём ребёнка в школу!» 

1.Выявление и учет малообеспеченных и многодетных семей. 
       - откорректированы списки детей школьного возраста из малообеспеченных и многодетных семей. 

В августе месяце из фонда Всеобуча детям из малообеспеченных и многодетных семей была оказана финансовая 

помощь, а также финансовая помощь первокласснице Анисиомовой Илоне из многодетной семьи. 

   2. Организация сбор одежды и обуви, как новой и бывшей в употреблении. 
Основными инициаторами по оказанию помощи детям из малообеспеченных семей выступила учительская и 

родительская общественность. Задачей каждого руководителя учреждения образования было привлечение 

внимание общественности к данной категории детей накануне Дня Знаний.  
В нашей школе вот уже много лет существует пункт гуманитарной помощи, куда педагоги школы и родительская 

общественность приносят одежду, обувь , канцелярские товары для последующей передач и нуждающимся 

школьникам.  

В начале учебного года местный акимат совместно с районным вручили портфели первоклашкам. Также местный 
акимат оказал помощь в приобретение школьной формы и обуви ученицы 2 класса Сокирко В из многодетной 

семьи. 

3.Организация и проведение рейдовых мероприятий. 
 В рамках акции проводились рейды: посещение квартир первоклассников,  с целью выявления семейно-бытовых 

условий и оказания своевременной помощи.  

4.Организация подвоза детей. 
На начало учебного года подвоз детей школьного возраста осушествляется из с. Алексеевка 1- 24 учащихся. 

5.Организация питания. 

В нашей школе организовано горячее питание. Дети начальных классов питаются бесплатно. За счет фонда 

Всеобуч питаются 12 детей (5-11кл) 
 

Попечительский совет одобрил проделанную работу школы и социально- психологической службе рекомендовал 

держать на особом контроле кандидатуры особо нуждающихся учащихся или оказавшихся в трудной жизненной 
ситуации. 

Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 

Принято: единогласно. 
 

ПО ШЕСТОМУ ВОПРОСУ : слушали ЗДВР Губину М.Е .Ознакомила присутствующих с посланием 

Президента РК. Были выделены главные аспекты послания. Решили принять информацию к сведению. 

 
Голосование: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 

Принято: единогласно. 

 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Неукоснительно соблюдать Положение о Попечительском совете КГУ «ОШ № 1 п.Алексеевка». 

Утвердить План работы Попечительского совета на 2024-2025 учебный год. 
Активизировать работу ПС по всем направлениям. 

Положительно оценить работу школы в рамках Республиканской акции «Дорога в школу» для обеспечения 

школьников из социально-уязвимых семей. 
Голосовали: «за» 100%; «против» - нет, воздержались - нет 

Принято: единогласно. 

 
Секретарь ПС:              Губина М.Е. 

 



 

 


